

Communiqué de presse

Luxembourg, le 27 juin 2016

Position extérieure globale au premier trimestre 2016

La Banque centrale du Luxembourg (BCL) fait savoir que, par rapport au dernier trimestre 2015, les avoirs financiers extérieurs du Luxembourg ont baissé de 65 milliards d'euros (-0,7%) pour atteindre 9 405 milliards d'euros à la fin du premier trimestre 2016. Les engagements financiers vis-à-vis de l'étranger ont, de leur côté, baissé de 66 milliards en s'établissant à 9 389 milliards d'euros fin mars 2016. La position extérieure nette du Luxembourg, qui correspond à la différence entre les avoirs et les engagements financiers extérieurs, s'est ainsi améliorée de 1 milliard d'euros en atteignant 17 milliards d'euros à la fin du premier trimestre 2016. Cette amélioration résulte en grande partie d'un effet-flux positif.

Les données statistiques détaillées sont accessibles sur le site Internet de la BCL par le lien suivant :

http://www.bcl.lu/fr/statistiques/series_statistiques_luxembourg/09_position_exterieure/index.html

Pour toute information supplémentaire, nous sommes à votre disposition
au numéro de téléphone 4774-4265 /-4243.



Département Relations internationales et communication

Section Communication

L-2983 Luxembourg

Télécopieur: +352 4774-4910

info@bcl.lu